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Fraktion DIE LINKE.
( Anfrage Nr. 2028/2010 )

Eingereicht am 06.10.2000 um 15:30 Uhr.

Ratsversammlung 28.10.2010

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. zur Abholzung von B äumen im Rahmen des 
Hochwasserschutzes

Viele Bürgerinnen und Bürger sind besorgt, weil im Rahmen des Hochwasserschutzes über 
300 Bäume abgeholzt werden und sie befürchten den radikalen Kahlschlag des Freizeit- 
und Naherholungsgebietes entlang der Ihme.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wann sollen die geplanten Baumaßnahmen beginnen und wann soll mit der 
Baumfällaktion begonnen werden?

2. Wann soll mit der Beseitigung der Altlasten auf dem Gelände des ehemaligen 
Gaswerkes Glocksee begonnen werden und müssen im Rahmen der Sanierung 
weitere Bäume gefällt werden, wenn ja, wie viele und welche Bäume sind davon 
betroffen?

3. Wie ist der aktuelle Stand des Planfeststellungsverfahrens, wie viele Einwendungen 
wurden vorgebracht und wann und wo findet der Erörterungstermin zu den 
Abgrabungen statt?
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